

"Campeon"

Nachdem Brocki in seinem Urlaub im spanischen Andalusien über die Medien von den großen Erfolgen seiner M-45 Teamkollegen Andreas Senner und Thomas Braukmann beim Eichener Kindelsberglauf gelesen hatte, suchte er sich umgehend einen Wettkampf in der Nähe seines Urlaubsortes! In Chipiona fand er gleich am Sonntagmorgen eine Laufveranstaltung über ca. 8 km! Also meldete er sich noch abends per Internet an und machte sich am frühen Sonntagmorgen auf den Weg.



Vor Ort lief zunächst einmal vieles genau so ab wie bei den Läufen in Deutschland! Bei der Anmeldung war Brocki noch einer der ersten und konnte dadurch auch die Verantwortlichen davon überzeugen, das er sich am Vorabend noch per Internet angemeldet hatte! Er zahlte 5€ Anmeldegebühr und erhielt dafür sogar noch ein Funktions-Shirt. Danach kamen so nach und nach auch die einheimischen Athleten, mit einheitlichen Trikots und Kompressionsstrümpfen ausgestattet sahen viele verdammt schnell aus und Stefan sah sich schon weit hinten im

Zieleinlauf. Derweil hatten die Organisatoren "die Ruhe weg" und bauten so nach und nach den Start-Ziel-Bereich auf. Bedingt durch den "Kampf" mit einem aufblasbaren Zieltor und den üblichen "Spielchen zur Startaufstellung" verspätete sich der Start dann auch um etwa 15 Minuten auf 10:15 Uhr! Da der Lauf am Strand stattfand - was Brocki nicht wusste aber zumindest befürchtet hatte - war auch die Schuhwahl ein interessanter Aspekt! Die meisten hatten aber die üblichen, ganz normalen Laufschuhe an, einige wenige allerdings hatten auch etwas festere, aber ganz leicht aussehende Schuhe (z.B. Vibram) an. Ok, dann der Start: Wie immer schossen einige sofort davon, aber Brocki konnte sich zumindest in der erweiterten Spitzengruppe aufhalten. Es gab auf den zwei Runden insgesamt 4 Wendepunkte, sodass man seine potenziellen (Altersklassen)-Gegner mehrmals bäugeln konnte.

Am Ende kam Stefan als 9. im Gesamteinlauf ins Ziel und hatte sich in der AK etwa unter den ersten 3 vermutet. Nach dem Auslaufen dann der Blick auf die Ergebnisliste (wie bei uns während des Aufhängen bereits umringt von zahlreichen Interessierten!). Im Gesamteinlauf Platz 9 und in der AK Senior B Platz 7! Nach ein wenig Studie der Ergebnisse kam er zu der Erkenntnis, dass hier ein Fehler enthalten war: man hatte Stefan, statt in die Kategorie Veterano B (M 45) in die Klasse Senior B (Hauptklasse) eingruppiert. Der anschließende, mit Händen und Füßen geführte Protest in englisch, spanisch und deutsch an verschiedenen Stellen führte dann schließlich doch noch zum Erfolg und man signalisierte Brocki, er sei "Primero", also Erster! Bei der folgenden Siegerehrung konnte er dann mit der Ansage "Veterano B, Primero e Campeon Stefan Brockfeld" einen großen Pokal entgegen nehmen und somit zwar nicht - wie Andreas und Thomas - Gesamtsiege feiern, aber zumindest den AK-Sieg nach Deutschland holen!

Strandlauf Chipiona

Donnerstag, den 18. September 2014 um 08:31 Uhr

